

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab sebelumnya, maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) adalah suatu proses pembinaan tumbuh kembang anak usia lahir hingga enam tahun secara menyeluruh, yang mencakup aspek fisik maupun non fisik, dengan memberikan rangsangan bagi perkembangan jasmani, rohani (moral dan spiritual), motorik, akal pikir, emosional dan sosial yang tepat agar anak dapat tumbuh dan berkembang secara optimal. Strategi pembelajaran PAUD terdiri atas 1) Strategi Pembelajaran yang berpusat pada anak yaitu; a. Pendekatan yang melandasi pembelajaran yang berpusat pada anak, b. Karakteristik pembelajaran yang berpusat pada anak, c. Sintaks pembelajaran yang berpusat pada anak. 2) Strategi pembelajaran melalui bermain yaitu; a. Rasionalisasi strategi pembelajaran melalui bermain, b. Sintaks pembelajaran melalui bermain; 3) Strategi pembelajaran melalui bercerita yaitu; a. Rasionalisasi strategi pembelajaran melalui bercerita, b. Sintaks pembelajaran melalui bercerita

Persepsi orang tua pada penyelenggaraan pembelajaran PAUD At Taqwa berbeda-beda sesuai dengan kepentingan mereka dan latar belakang pendidikan maupun sosial masing-masing. Berdasarkan penelitian dan hasil pembahasan terlihat bahwa selama ini persepsi orang tua terhadap penyelenggaraan pembelajaran anak usia dini khususnya di PAUD At-Taqwa masih kurang mendukung terselenggaranya

kegiatan belajar sambil bermain. Sebagian besar orang tua menginginkan anak usia dini dapat segera menguasai kemampuan membaca dan menulis. Selain itu sebagian orang tua menganggap bahwa tanggung jawab pendidikan anak sepenuhnya tergantung pada tanggung jawab pendidik. Oleh karena itu upaya yang dapat dilakukan oleh pendidik adalah dengan selalu membangun komunikasi dengan orang tua anak usia dini. Adapun upaya yang dimaksud adalah sebagai berikut : 1) Memanfaatkan papan informasi, 2) Memanfaatkan buku profil lembaga, 3) Buku penghubung antara orang tua dengan pendidik serta 4) *home visit*. Dengan melakukan upaya-upaya tersebut secara rutin maka diharapkan dapat mengubah persepsi orang tua terhadap penyelenggaraan pembelajaran anak usia dini di Paud At-Taqwa Desa Potanga Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo akan berubah menjadi lebih baik.

5.2 Saran

- 1) Bagi orang tua anak usia dini diharapkan agar dapat memberikan sumbangan pemikiran guna penyelenggaraan pembelajaran anak usia dini yang lebih baik.
- 2) Bagi pendidik PAUD diharapkan agar selalu menjalin komunikasi aktif bersama orang tua agar orang tua dapat terlibat secara langsung dalam setiap pelaksanaan program PAUD, sehingga persepsi orang tua terhadap kegiatan PAUD akan semakin positif.

3) Bagi Pelaku Pendidikan Luar Sekolah (PLS) kiranya dapat memberi respon positif terhadap penyelenggaraan pendidikan anak usia dini dengan ikut terlibat memberikan kontribusi pemikiran untuk meningkatkan kualitas kegiatan pembelajaran yang selama ini telah diselenggarakan di PAUD At-Taqwa 01 Desa Potanga Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo.